



UN 30% DE AVANCE POSEE LA ESTRUCTURA DE CATAPILCO.

Servicio de Salud aprobó proyecto de diseño de Cefsam de Zapallar

Tras tres años de gestión municipal, el Servicio de Salud Viña del Mar-Quillota aprobó el proyecto de diseño del nuevo Centro de Salud Familiar (CESFAM) de Zapallar, hito fundamental que permitirá el inicio de la construcción de un nuevo recinto de salud de alto estándar durante el primer semestre del próximo año.

Se trata de una inversión que superará los 4 mil millones de pesos, infraestructura proyectada para ofrecer cobertura a más de 5 mil habitantes, garantizando no solo una construcción moderna, sino también un equipamiento y servicios que atenderán dignamente las necesidades de la población.

Esta será una obra de 1.294 metros cuadrados emplazado en un terreno que supera los 2 mil metros y que estará ubicado

en Av. Olegario Ovalle esquina Moisés Chacón en la localidad de Zapallar.

CESFAM CATAPILCO

Por su parte, el Cefsam de Catapilco ya se encuentra con más de un 30 por ciento de la obra avanzada lo que se traduce en una obra gruesa casi finalizada, reflejando este progreso, el compromiso del municipio zapallarino con la mejora continua en los servicios de salud de la comuna. Al respecto, el alcalde (s) Rodrigo Navas, señaló que “la ejecución de ambos proyectos es la muestra más clara de que este municipio tiene la capacidad técnica necesaria para sacar 2 obras de alta relevancia en tiempo récord, respondiendo de manera eficiente a las necesidades de una población que ha ido creciendo de manera sostenida”. 🇨🇱



ASI QUEDARÍA EL NUEVO CESFAM DE ZAPALLAR.